

Entretien avec Chantal Naulin-Ifi

Co-responsable scientifique de la Journée

« L'odontologie pédiatrique, un jeu d'enfant ! »



*Les conférenciers
partageront leurs
recettes et leurs
astuces*



Pourquoi une journée sur l'odontologie pédiatrique?

Cela fait 13 ans que la SOP n'a pas organisé une journée consacrée à cette discipline. Or depuis, nos connaissances, les concepts thérapeutiques, les outils et même les jeunes patients ont évolué. On ne parle plus aux enfants âgés de quatre ans aujourd'hui comme on leur parlait en 2004. Ensuite, la communication n'est pas seulement bilatérale (praticien-patient), il faut aussi intégrer les parents. La cellule familiale a elle aussi changé, nous recevons de plus en plus de familles monoparentales. C'est dès le premier abord que notre prise en charge est différente.

Comment va se dérouler la Journée?

Les cinq interventions seront données par un binôme de conférenciers, l'idée étant de créer une grande interactivité entre les experts qui dialogueront entre eux mais aussi avec la salle. Des vidéos réalisées dans leur cabinet dentaire seront diffusées pour illustrer la façon dont on installe un enfant, la façon de s'exprimer face à cet enfant... Tous les conférenciers sont des pédodontistes aguerris et expérimentés, exerçant la plupart en milieu libéral. Ils partageront leurs expériences, leurs recettes et même leurs astuces afin que les participants partent avec des conseils concrets et abordent leurs futurs jeunes patients avec sérénité et enthousiasme.

Quels objectifs vous fixez-vous?

Prouver aux participants que l'odontologie pédiatrique n'est pas aussi complexe qu'il n'y paraît. Montrer que l'omnipraticien peut s'y retrouver financièrement en travaillant notamment de façon ergonomique. Les conférenciers expliqueront, par exemple, l'avantage des plans de traitements réalisés cadran par cadran, l'importance du champ opératoire, qui joue un rôle essentiel dans le comportement de l'enfant. Soigner les enfants constitue le cœur de notre profession, ils seront les adultes de demain. S'ils sont bien pris en charge dès l'enfance, ils ne rechigneront pas à consulter un chirurgien-dentiste.